



Más de 75 mil 900 connacionales han sido repatriados de EU

ESPECIAL



Envíos

Remesas enviadas a México caen 5.6% en el primer semestre de 2025 como consecuencia de la política antiinmigrante de Donald Trump

- Operativos México-EU golpean al narco; cárteles "se están yendo a la quiebra", asegura Rob Johnson, embajador estadounidense en México

Migración. La secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, presentó este viernes en Palacio Nacional los resultados de la Estrategia Nacional de Repatriación "México Te Abraza", donde destaca que desde la llegada del presidente de Estados Unidos, Donald Trump a la Casa Blanca, más de 75 mil 900 connacionales han sido deportados.

La funcionaria señaló que desde enero a la fecha, más de 75 mil 900 migrantes mexicanos han sido repatriados, de los cuales 13 mil 978 lo hicieron vía aérea y fueron recibidos en el AIFA, en Villahermosa y en Tapachula, donde se les ofreció atención interinstitucional integral.

Por otra parte y derivado de la política antiinmigrante de Trump,

las remesas en México sufrieron un desplome del 5.6%, al ubicarse el envío de éstas en 29 mil 576 millones de dólares durante el primer semestre de 2025, una cifra de mil 750 millones de dólares menos que los recibidos en 2024, cuando la cantidad fue de 31 mil 326 millones de dólares.

En tanto, el embajador de Estados Unidos en México, Ronald Johnson, aseguró en un mensaje en su cuenta de la red social X que, derivado de las operaciones conjuntas entre México y EU, los cárteles del narcotráfico "se están yendo a la quiebra" gracias a la intensificación de las acciones conjuntas entre ambos países y al fortalecimiento de las medidas de seguridad fronteriza. **PAG. 5**



Suman más de 75 mil repatriados de EU en 6 meses

La Secretaría de Gobernación destaca que se ha brindado atención integral con el programa "México Te Abraza"; van más de 436 mil servicios a los migrantes deportados

Era Trump

Samantha Lamas

nacional@cronica.com.mx

La secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, presentó este viernes en Palacio Nacional los resultados de la Estrategia Nacional de Repatriación "México Te Abraza", un programa impulsado por la presidenta Claudia Sheinbaum, con el objetivo de garantizar una recepción digna y con sentido humano a los migrantes mexicanos que retornan al país.

"La presidenta diseñó esta estrategia

desde el alma, pensando con cariño en nuestras hermanas y hermanos migrantes", subrayó la titular de la Segob.

Desde enero a la fecha, más de 75 mil 900 connacionales han sido repatriados, de los cuales 13 mil 978 lo hicieron vía aérea y fueron recibidos en el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA), en Villahermosa y en Tapachula, donde se les ofreció una atención interinstitucional integral.

Rosa Icela Rodríguez destacó que 36 mil personas han sido atendidas en los Centros de Atención, donde se han proporcionado más de 436 mil servicios, incluyendo alimentación, atención médica, psicológica, jurídica y orientación para la reintegración social y laboral. En estos es-

pacios, que tienen capacidad para atender hasta 25 mil personas simultáneamente, se ha logrado mantener saldo blanco, sin incidentes de riesgo.

En colaboración con 34 dependencias federales, gobiernos estatales, sector empresarial y organismos internacionales, la estrategia de la Federación también ha permitido que más de 50 mil personas se afilien al IMSS, se otorguen tarjetas de apoyo económico, documentos de identidad y se promueva su incorporación a programas sociales y laborales. Actualmente, 4 mil 935 migrantes repatriados ya se encuentran trabajando en empleos formales.